

Salamanca, a 9 de diciembre de 2014

## COMUNICADO DEL COLEGIO

### AGRADECIMIENTO ENTRENADORES

El Colegio San Agustín agradece el esfuerzo y la dedicación que voluntariamente están desempeñando, desde hace más de 25 años, en favor de la educación mediante el deporte a los entrenadores **ÁNGEL DOMÍNGUEZ, SANTOS CELADOR Y JESÚS HERRERO.**

Muchas gracias por vuestro ejemplo de compromiso, paciencia y amistad.



Homenajeados luciendo una placa conmemorativa entregada estos días en señal de agradecimiento "*por tantos años de fútbol*".

Atte.



Departamento de Comunicación